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INDICAÇÃO N° 552/2025

 
Senhor Presidente:
 
                             O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, requer a V.Exa. o
envio da presente Indicação ao Exmo.  Senhor Prefeito  Municipal  de Itajaí,  Robson José
Coelho, com cópia à Secretaria de obras, solicitando para que seja realizada a poda/corte
dos galhos e/ou caules da árvore localizada na entrada da rua José Francisco Maestre, ao
lado  do  nº  24,  no  bairro  Espinheiros,  que  avança  para  a  rua,  dificultando  o  acesso  de
veículos, representando um risco ao fluxo adequado de veículos.

 
JUSTIFICATIVA:

 
A solicitação para a poda ou corte dos galhos ou caules da árvore localizada na rua José Francisco Maestre, ao lado no
nº 24, no bairro Espinheiros se justifica por vários fatores importantes.

Primeiramente, a obstrução causada por esses galhos interfere significativamente a fluidez do trânsito, criando um
ponto crítico de congestionamento que impacta a mobilidade de veículos, como se observa na imagem. Tal situação
não  só  aumenta  o  risco  de  acidentes,  devido  à  visibilidade  reduzida,  como  também  atrasa  o  deslocamento  das
pessoas em suas atividades diárias.
 
Além disso, a obstrução representa um perigo para veículos de emergência que possam necessitar acessar a rua com
urgência.  Qualquer  atraso causado por  impedimentos físicos  pode comprometer  o  tempo de resposta a  situações
críticas que exijam rápida intervenção.
 
Os  moradores  locais  também têm expressado  preocupação  quanto  aos  transtornos  diários  enfrentados  por  conta
dessa árvore, enfatizando a necessidade urgente de uma intervenção que restaure a normalidade e segurança do
trajeto. A poda planejada contribuirá significativamente não apenas para a segurança e eficiência do trânsito, mas
também para a melhoria da qualidade de vida dos cidadãos que dependem dessa via para suas rotinas diárias, além
de preservar a saúde da própria árvore ao evitar seu crescimento desordenado.
 
Portanto,  solicitamos  que  sejam  tomadas  as  devidas  providências  para  a  solução  dessa  questão,  garantindo  um
acesso mais seguro e eficiente para todos.
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